
 

 

 

 

 

～伝説を描け！5色で彩る北星パレット～ 

雨で一日延びましたが、１９日（日）はこれ以上ないくらいの澄んだ青空のもと行われた運動会。１年生

も赤・青・黄・橙・緑の 5団に分かれ、全力を尽くしました。学年種目の「台風の目」では、どのクラスも

練習の時よりずっと上手になっていましたね。 

結果は・・・ 

競技の部 優勝：黄団・オレンジ団 

応援の部 最優秀賞：黄団 優秀賞：オレンジ団 優良賞：赤団・青団・緑団 

団旗の部 最優秀賞：赤団 優秀賞：青団 

結果の勝ち負けはどうしてもついてしまいますが、中学校で初めて運動会で、団の一員として精一杯競技

に取り組むこと、そして先輩たちの姿からリーダーの役割や、全員で一つのものを創りあげることを学ぶ、

貴重な経験になりました。これからの学校生活に、そして来年再来年みんなが学校の中心となったときに生

かしていけるといいですね。２，３年生と共に応援を引っ張ったスタッフの皆さん、競技の計画や準備をし

てくれた H代表の皆さん、よく頑張ってくれました。ありがとう！ 
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運動会の感想より 

 運動会を終えて、改めて団結の大切さを感じました。例えばブロック会。ブロック会では、オレンジ団の１・

２・３年生が一つになって行動していました。最初の方はみんなの意識が全く見られず、ひとつひとつの行動が

とてもルーズでした。けど、最後はみんながオレ団の団員であることを自覚して挑めていたので、良い結果が出

せたと思います。これから遠足のレクリエーションなどで生かしていきたいです。 

                                    1組 嶋田 珠織 

 

小学校の運動会よりもすごく盛り上がって、心から本当に楽しいと思うことができました。それは、委員会の

人たちが頑張って準備したり、3年生が 1・2年生を引っ張ってくれたおかげだと思いました。 

                                    1組 大桐 由佳奈 

 

 運動会の練習をしていた時、台風の目の棒を離したりして、少し心配だったけど、当日の競技中では棒を離さ

ないでコーンにくっついて回れていて、「やっぱりみんなやればできるんだな。」と思った。応援練習も同じで、

腕が上がっていなかったのがしっかりとできていた。初めての運動会で応援スタッフにもなって緊張したけど、

今までの練習よりも大きく動けた。 

 運動会では何事にも全力で協力してできたので、今後の学校生活もそれらのことをやっていきたい。 

                                    2組 多喜 咲子 

 

 準備の中で応援スタッフの人たちはフレンドリーに絡んだりしてくれたりして友情が深まったと思ったし、本

番の応援は最優秀賞をとれなかったけど、自分的には赤団の応援は一番良かったと本気で思っています。競技で

はなかなかいい結果は出なかったけど、自分は本気で取り組めたので良かったです。 

                                    2組 成田 晴太郎 

 

 初めての運動会だったので、緊張したけど、とても楽しい１日になったと思います。台風の目は、もっと

頑張れた気がしました。なので、もっとがんばればよかったと思いました。 

次からは、どんな時でも全力、協力を大切にして、行事などを盛り上げていきたいです。 

                                 3組 東出 芽奈 

 

運動会の練習などで３年生が全力で応援している姿を見て、私も頑張らないとな。と元気をもらいまし

た。そして、３年生が競技中のときの応援のとき、１，２年生で動いたことがとても印象に残りました。そ

して、今後はメリハリをしっかりとつけて、頑張っていきたいと思いました。合唱コンクールも頑張りたい

です。 

3組 河野 かのん 

～運動会で感じたこと、今後に生かしていきたいこと～① 

次号に続く 


